

## 日豊本線豊前松江駅の駅名ボードが新しくなりました。

2023年8月22日、20年以上使用された日豊本線豊前松江駅の駅名ボードをなんとかしようと、地域みなさんが積極的に動いてくださり、古くなっていた駅名ボードを新しくすることができました。

駅名は地元の書道家であります「清原大龍先生」にご揮毫していただきました。架け替え当日は、ささやかなセレモニーを行いました。豊前市長や地域の地区会長さまがかけつけ、豊前市の駅スタッフが見守る中無事に架け替えが完了しました。



20年以上使用され、すっかり文字が薄く見えづらくなってしまった駅名ボード（右写真下）と清原大龍先生の筆により新しく生まれ変わった駅名ボード（右写真上）当日は豊前市長や地元の方々がかけつけてくださいました。（左から地区会長、豊前市長、清原先生、駅長）



豊前松江駅は昭和7年に改築された趣のある木造駅舎です。風情溢れる駅舎内も魅力のひとつ。跨線橋やホームからは周防灘を望むことができます。天候次第では遠く山口県まで見えることもあります。

豊前松江の駅名標には地元豊前市のイメージキャラクター、カラス天狗の「くぼてん」が描かれています。



海のみえるレトロ情緒あふれる豊前松江駅をぜひ一度見に来てみませんか？

